



El Consejero de Economía e Infraestructuras, José Luis Navarro, participó en la tarde de ayer en un acto público en la Casa del Pueblo de Villafranca, en el que estuvo acompañado por el Secretario General del Psoe Local, Andrés Moriano. El acto forma parte de la campaña “Recuperando tus derechos”, que los socialistas están llevando por toda la región con el objetivo, según señalaba Moriano, de informar a la población de la actividad del gobierno, de “dar cuentas” sobre los 11 primeros meses de gobierno desde que Guillermo Fernández Vara tomase la Presidencia de la Junta de Extremadura, desde ese momento, según Moriano, el ejecutivo ha trabajado con las premisas de recuperar los derechos perdidos y poner en orden las cuentas “el gobierno está comprometido con la defensa del bienestar social y las políticas que garantizan la igualdad de oportunidades...y además, con el objetivo de cumplir con el objetivo de déficit sin recortar en derechos”.



José Luís Navarro señalaba que el primer objetivo de los socialistas cuando tomaron las riendas de la política regional fue recuperar los derechos perdidos, y en este sentido enumeraba lo que se ha hecho hasta ahora: “nos pusimos en contacto con los bancos para estudiar cada uno de los casos de desahucios y ello ha hecho que baje el número de desahucios, hemos impulsado la renta básica, también hemos puesto en marcha el decreto de mínimos vitales, aprobado la ayuda social para contingencias, también la recuperación del transporte escolar, de los libros de texto y la reposición de profesores y de becas, la devolución del copago, la reapertura de las PAC, hemos puesto en marcha un Plan de Empleo Social, y también el Plan de Experiencia...”, y todo ello, dijo “enfrentándonos a una situación de quiebra...porque el PP ha conseguido el mayor déficit de la historia de Extremadura cuando al mismo tiempo ha realizado la mayor cantidad de recortes”.

Navarro habló también de los presupuestos autonómicos. Criticaba que la oposición los

tumbase, según él “por intereses electorales”. A 1 de abril con los presupuestos aprobados, el consejero enumeraba algunas de las características de estos presupuestos: aumenta la partida de sanidad en un 10%, aumenta el nº de profesores en más de 500, y se mantiene el apoyo a pymes, a las inversiones, exportaciones y autónomos. Anunciaba el consejero una gran inversión para 2016, que será el inicio de los trabajos de acondicionamiento de la carretera que une Villafranca con Fuente del Maestre. Una obra que llevara una importante inversión de nueve millones y medio de euros. Se licitara en 2016 y la obra se realizará entre 2017 y 2018.

Criticaba también Navarro la actitud de Podemos y del PP a la hora de la configuración de un nuevo gobierno nacional. Según el consejero no han pactado porque pensaban que unas nuevas elecciones les favorecerían, “y sólo han pensado en sus intereses”. Mientras que el PSOE y Ciudadanos han intentado trabajar para el consenso.